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La città, i disagi

Ponte San Nicola: tutto fermo, protestano i residenti

Il convegno
L’Europa, una realtà:
confronto aperto
al «Centro studi»

ClaudioColuzzi

Èunrisultatoconcretoottenutoalivel-
lonazionaleinfavorediprivatietitola-
ridiaziendericadentinelterritoriocol-
pitodall’alluvionedell’ottobrescorso.
Ieri la Commissione bilancio della

Camera,presiedutadaFrancescoBoc-
ciaPd,haapprovatounemendamen-
toalla leggedistabilitàcheconsentela
sospensionedei tributidovutialloSta-
to e il loro dilazionamento fino ad un
massimodi18mesi.Inpraticaunaboc-
catad’ossigenopericontribuentiloca-
liesoprattuttoperleimpresechestan-
nolottandoperrisollevarsidopogli in-
genti danni subìti. Infatti, finora, i 38
milioni, previsti per le emergenze e in
ordineaiquali è inatto la ricognizione
da parte del commissario Giuseppe
Grimaldi,riguardanosologliinterven-
ti di somma urgenza atti a
riparare i danni ad infra-
strutture locali e metterle
insicurezza.
«Sono certamente sod-

disfatta - dice l’onorevole
NunziaDeGirolamo - per
l’approvazionedell’emen-
damentoallaleggedistabi-
lità che sospende il paga-
mento delle imposte alle
vittime dell’alluvione del
Sannio dello scorso otto-
bre. Fortunatamente la
miapropostaèstataaccol-
ta. Purtroppo però, non si
è fatto ancora abbastanza
per la ricostruzione e il ri-
lanciodelterritorio,adiffe-
renza di quanto è accadu-
to per Abruzzo ed Emila
Romagna. Il governo deve
capire che il Sannio non è figlio di un
Dio minore. Pretendiamo tempi certi
e rapidi per l'utilizzo del Fondo per le
emergenzenazionalie larispostaèso-
lo burocrazia: regolamenti che rinvia-
no a regole nuove e decreti che non ci
sonoancora.
Il Sannio ha subito danni ingenti:

non si può certo pensare che le azien-
depossanoaspettare i tempidelle bu-
rocrazie locali e centrali per vedere
soddisfatti ipropridiritti.Hopresenta-
tounapropostadisospensionedeimu-
tui bancari in corso per chi ha subito
danni, ma non ho ancora ricevuto ri-
spostadal governoedallamaggioran-
za.Forsesonoimbarazzatiadapprova-
re lepropostedell’opposizione?».
Di tutt’altro parere, naturalmente,

il sottosegretario del Pd, Umberto De
Basso De Caro. «Siamo all’ennesima

dimostrazionediattenzionedelGover-
no nei confronti del Sannio. Prima la
dichiarazione dello stato di emergen-
za,quindil’inclusionedeiComunisan-
niti nell’elenco di quelli già colpiti da
altrecalamitàechepotevanononcon-
teggiare le speseaffrontanteper idan-
nitraquellerientrantinelpattodistabi-
lità. Poi ci sono le procedure per la di-
chiarazione della calamità naturale
che sarà decretata primadiNatale dal
ministerodell’Agricolturaedaràacces-
soadaltrifondi.Quindil’emendamen-
to approvato ieri in Commissione Bi-
lancio per il quale ringrazio Maino
Marchi,capogruppoPdinCommissio-
ne Bilancio e primo firmatario
dell’emendamentoel’amicoTinoIan-
nuzzi, componente della Commissio-
neBilancio,cheharappresentatoese-
guito con passione le istanze del San-

nio inCommissione».
L’emendamento in

questione prevede «...la
ripresa dei versamenti
dei tributi sospesiodiffe-
riti ai sensi del comma 2
avviene, senza applica-
zionedisanzioni,interes-
sieoneriaccessori relati-
vialperiododisospensio-
ne, anche mediante ra-
teizzazione in un massi-
mo di 18 rate mensili di
pariimporto,adecorrere
dal mese successivo alla
datadiscadenzadellaso-
spensione. Con decreto
del Ministro dell'econo-
mia e delle finanze sono
definitilemodalitàeiter-
minidellaripresa,tenen-
doanchecontodelladu-

ratadelperiododisospensione».
Ed ancora che «Per i tributi non so-

spesinédifferitiaisensidelcomma2, i
contribuentiresidentioaventisedele-
gale o sede operativa nei territori nei
qualièstatodichiaratolostatodiemer-
genza conordinanzadella Presidenza
delConsigliodeiMinistri,chesubisco-
nodanniriconducibiliall'evento,pos-
sono chiedere la rateizzazione, fino a
unmassimo di 18 rate mensili di pari
importo, dei tributi scadenti nei suc-
cessiviseimesidalladichiarazionedel-
lo stato di emergenza, con istanza da
presentare al competente ufficio, se-
condomodalità e termini stabiliti con
decreto del Ministro dell'economia e
dellefinanze,daadottareentro90gior-
ni dalla data di entrata in vigore della
presentedisposizione».
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Il traffico
È penalizzato
a causa
dei lavori
che restano
bloccati
dalla mancanza
di fondi

«L'europa.Una ideadivenuta
realtà».Ècosìsintetizzato il
contenutodell'incontroche il
CentroStudidelSannioha in
programmaperoggi,alleore
17.00,nellaSaladelCentenario
delConventoMadonnadelle
GrazieaBenevento.L'iniziativa
nasceperricordare il
sessantesimoanniversariodella
ConferenzadiMessina,della
quale fuorganizzatoree
protagonista ilministrodegli
EsteriGaetanoMartino.A
ricordare la figuradiMartino
sarà l'onorevoleGennaroPapa.
Dellastoriasuccessiva
dell'Europaallargataparlerà
l'onorevoleRobertoCostanzo.
Della faseattualedellavita
dell'Unione,conunparlamento
riccodelle rappresentanzedi28
Paesi,parlerà l'onorevole
ErminiaMazzoni.

Il comitato di «Capodimonte»
annuncia una manifestazione
per questa settimana

StefaniaRepola

Ancora lontana la data di riapertura
delponteSanNicola.Nel frattempoil
comitato di quartiere «Capodimon-
te»haannunciatounmanifestazione
diprotestaperquestasettimana.
La chiusura era stata disposta per

permetteredieseguiredei•sopralluo-
ghi immediati e la predisposizione di
progettazioni per il ripristino dell’in-
frastruttura. Così lo scorso 29 ottobre
ilponteèstato transennato,dopoche
le frequenti piogge avevano incre-
mentato lo smottamentodi unaspal-
lacheavevagiàsubitoimportantidan-
ni dopo gli eventi del 15 e del 19 otto-
bre. I sopralluoghi sono stati fatti, e
per la messa in sicurezza in aggiunta

allacifrastanziatadi70milaeuro,per
i primi interventi già affidati ad una
dittaperlamanutenzionedeimarcia-
piedi, dell’ asfalto, delle griglie per la
raccoltadelleacquesuperficiali ecc…
circa 231 mila euro serviranno per la
sistemazione.Cifra che adoggi non è
stata ancora trovata. «»enza copertu-
rafinanziariai lavorinonpossonoini-
ziare”haconfermatoildirigenteaiLa-
voriPubblici IsidoroFucci,chehaag-
giunto: «Stiamoverificando senel bi-
lanciopossiamofarfronteadun’anti-
cipazione,losegnaleremocomeprio-
rità».Lalungachiusurahadetermina-
to inevitabilmente ripercussioni sul
trafficosia inuscitacheinentratadal-
lacittà.
Iprimiachiederedelucidazioniso-

no stati i rappresentanti del comitato
diquartierehannomessoinrisaltoco-
me la chiusura stesse determinando
diversedifficoltàpergliabitantiinpar-
ticolare dei quartieri Capodimonte e

ZonaAlta per i quali, il ponte rappre-
sentava un importante collegamento
con lacittà. Il ponteSanNicola, infat-
ti, collega la città al quartiere, e con l’
allagamentodi via Ponticelli senza di
essoi cittadinisarebberostati isolati.
Larichiestaperònonostanteidisa-

gi era che si procedesse alla sistema-
zionedefinitivadellastrutturachegià
in passato aveva avuto dei problemi.
Auspica,infatti,unavelocemaalcon-
tempo sicura riapertura Carlo Stasi
presidente del comitato Zona Alta:
«La chiusura sta creando tantissime
difficoltà,nonostantel’abolizionedel-
lecorsiepreferenziali inviadeiRetto-
ri e via del Pomerio, infatti, il traffico
veicolare è nettamente aumentato».
Unritardo,quellodell’iniziodei lavo-
ri considerato invece dalla portavoce
del comitato Capodimonte Vittoria
Principe:«Sintomaticodell’abbando-
no in cui versa la città. Il ponte San
Nicola - ha detto - è l’unica arteria di
collegamento tra la città e Capodi-
monte, la variante che è stata predi-
sposta,ovveroilgiroattraversoPonti-
celli,stacostandoaicittadiniintermi-
nidiconsumodibenzinaeditempo».
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La società provinciale dovrebbe
proseguire la gestione
anche per i prossimi 12 mesi

PaoloBontempo

Rifiuti, rebus Samte. Il 2016 nel se-
gno della continuità? Ormai la fine
dell’anno è prossima e la scadenza
dellasocietàprovincialedigestione
dei rifiuti è fissata al 31 dicembre. I
dipendenti, tra personale tecnico e
amministrativo della Samte e lavo-
ratori dello Stir di Casalduni, sono
inansiaperconosceregliscenarifu-
turi che potrebbero avere una rica-
duta anche sui livelli occupaziona-
li.
«Aspettiamoilprovvedimentore-

gionale di proroga della gestione
provincialedeirifiutiadoperadella
Samte».ÈfiduciosoNicolinoCardo-
ne, amministratore unico della so-
cietàprovincialedei rifiuti,diunat-

toufficiale per la prosecuzionedel-
le attività. «L’esperienza ci insegna
–diceCardone–cheallospiraredel
termineultimo,ossiadel 31dicem-
bredi ogni anno, è sempre interve-
nuto un provvedimento statale di
proroga, che negli anni passati era
contenutonel decreto denominato
milleproroghe. Quest’anno secon-
do quanto ci è stato prospettato di-
rettamente dal vice presidente del-

la giunta regionale dellaCampania
FulvioBonavitacolanondovrebbe-
roessercispecificheproroghetecni-
chebensìunperiodotransitoriodel-
le società provinciali nelle more
dell’operatività dell’Ato. Ciò do-
vrebbeesseresancitoentrofinean-
noconlamodificadellaleggeregio-
nale inmateria che dovrebbe rece-
pire anche le osservazioni dei Co-
muni per rendere operativo l’Ato».
In provincia di Avellino già è stato
costituito l’Ato, invece, nel Sannio
sembraancora tutto in standbyper
la costituzione e il funzionamento
delnuovosoggettogestoredeirifiu-
ti.Loscorsoannofupropriolaregio-
ne Campania a farsi carico di deci-
dere come proseguire la gestione e
il funzionamento del sistema dello
smaltimentodeirifiuti.«Nellemore
dell’ufficialità della modifica della
leggeregionalechepotrebbeconte-
nere lacontinuitàdelle societàpro-
vinciali, e quindi anche della
Samte, anche per il 2016, prosegue
senza soste l’attività di gestione
dell’impiantistica nel Sannio. È
chiaro che occorre considerare un
rinnovo delle società provinciali al
fine di consentire all'Ato di entrare
in funzione e assorbire le strutture
attualmente operanti. «In questa
settimana– spiegaNicolinoCardo-
ne - il governo regionale potrebbe
licenziare ilprovvedimento».
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I rifiuti

L’alluvione

Emendamento
bipartisan: tasse
sospese al Sannio
La Commissione bilancio ha previsto
anche il dilazionamento fino a 18 mesi

L’occupazione
Restano ancora
non definiti i contorni
relativi alle posizioni
dei dipendenti
impegnati
nell’essenziale
servizio sul territorio

Il ponte San Nicola bloccato per i lavori che non vanno avanti da mesi

Samte, il servizio è a scadenza
attesa per la proroga di fine anno

Del Basso

I danni Provocati dall’alluvione dell’ottobre scorso sono stati ingenti per Benevento e il Sannio

De Girolamo


